

„Speed-Stacking“ ist neu im Angebot

Heusenstamm (red) – Seit Montag gibt es an der Otto-Hahn-Schule (OHS) wieder die Nachmittags-AGs, die auch in diesem Halbjahr großen Zuspruch finden. Bereits im dritten Jahr bietet der Förderverein der OHS dieses bunte Nachmittagsprogramm für die gesamte Schülerschaft an.

Von Computer-AGs, über Spanisch und Englisch bis hin zu Fußball, Tennis, Rugby sowie Malen und Basteln mit Pappmaché werden viele interessante Arbeitsgruppen angeboten, die stets mit Begeisterung von vielen Kindern

angenommen werden. Der Förderverein ist immer wieder bemüht, das AG-Angebot spannend und vielfältig zu gestalten. In diesem Jahr ist man besonders stolz den aktuellen Trend „Speed-Stacking“ aufgreifen zu

Spaß und Qualität

können, bei dem zwölf Becher in einer ganz bestimmten Reihenfolge zu einer Pyramide gestapelt und anschließend sofort wieder abgebaut werden. Dies fördert Beidhändigkeit, Auge-Hand-Koordination und Reaktionsfä-

higkeit gleichermaßen und macht vor allem riesigen Spaß.

Spaß, aber auch Qualität sind für den Förderverein wichtige Faktoren bei der Auswahl der AGs. So können zum Beispiel die Teilnehmer der Schach-AG von dem Wissen und Können eines internationalen Schachmeisters profitieren und lernen. Dabei wurde schon so manches Talent entdeckt.

Der Förderverein dankt der Seniorenhilfe, die mit ihrem Projekt „Alt hilft Jung“ das Zustandekommen der AGs tatkräftig unterstützt.